
当家花旦主持《梨园春》里当评委

庞晓戈为小戏迷当拉拉队
本周日晚，河南电视台的三位当家主持

庞晓戈、陈琨、韩佳将鲜亮登场，首次一同坐
在《梨园春》评委席的位置，为2011全国戏
迷擂台赛第三赛季少儿擂台赛总决赛坐镇。

《梨园春》的当家主持庞晓戈在《梨园
春》的舞台上主持了十余年，此次做了评委，
坐在舞台下观战，还是她的第一次尝试。不
过她笑称自己还要做拉拉队，为小戏迷们加
油、助威。《华豫之门》当家“花旦”陈琨是河南
台见识珍宝最多的主持人，她这次来是把小
戏迷当成了“宝贝”。年轻电视观众的偶像主
持韩佳，与小朋友们交流起来非但没有一丝
一毫的代沟，现场向三岁小戏迷拜师学艺。

本周日晚的《梨园春》2011全国戏迷
擂台赛第三赛季少儿擂台赛总决赛即将精
彩上演，10名决赛选手是从本赛季 108名
小选手中经过层层选拔脱颖而出的，但是
最后只有4位小宝贝能通过两轮比试拿到
年终总决赛的名额。 晚报记者 王冉

曾执导过《结婚十年》、《幸福像花儿一样》、《历史的天空》、《三
国演义》等电视剧的导演高希希，因为每部作品都有很高的收视
率，被赞为“收视保障”。他执导的首部谍战剧《刀尖上行走》将于
12月4日本周日晚上在天津卫视首播，该剧改编自麦家同名小说，
由王志飞、梅婷等主演。

麦家的小说《暗算》有5个故事，其中两个拍成了电视剧《暗
算》和电影《风声》，剩下的3个就成了《刀尖上行走》。和《暗
算》不同的是，《刀尖上行走》不仅延续以往的密码解读，还
侧重描写了那个时代中地下党的“战火爱情”。除了加大剧
中的爱情元素，《刀尖上行走》的风格也和《暗算》截然不同，
《暗算》更具有传奇性，而《刀尖上行走》则更加真实、残酷。

该剧讲述了抗战时期日寇研制了一种用于破坏中国儿
童神经组织的药物，地下党与日军谍报人员展开殊死较量，
最后成功粉碎日军的阴谋。女主角梅婷也是一改戏路，成
为一名类似“女版007”的特工人员。剧中，梅婷因身份的原因，造

型也华丽多变，修身华美的旗袍装、帅气潇洒的制服装，尽展
其柔媚、干练的风格。麦家自己也曾表示，林婴婴是自己作品
里最喜爱的女性角色，“她身上有一种复杂幽暗的魅力，林婴
婴放到今天来讲会是个很小资的女人，但在那种残酷的年代
和身份背景下，她几乎是有点分裂的”。 晚报记者 王冉

诗集《此时花开》出版
近日,我省著名女诗人萍子的诗集《此

时花开》由大象出版社出版。诗集分为《这
一天》《寂灭的花朵》《温暖》《古风心韵》四
辑。收录了诗人近期创作的200多首自由
诗和古体诗。

诗人高治军在诗集序言中评论道，萍
子的诗句自然真切，奇丽无比，多有神来之
笔。有时如空谷足音,有时佛性弥漫。《此
时花开》中有反映时代和社会生活的新诗,
在新时代下表达了自己的思想情感。这种
为时而歌的诗作，可谓时代的风雨表,时代
的共鸣曲。

萍子本名张爱萍，出版有《纯净的火
焰》《萍子观水》等诗集。其诗歌语言优美，
意象丰富，质地纯净，禅意深邃，具有耐人
寻味的艺术魅力,深受读者喜爱。

晚报记者 尚新娇

日前有网友网上披露，自己的上海同事
Blaine Grunewald11月30日刚娶了一位影视明
星叫袁立（编者注：应为袁莉）。这位自称一向
对明星孤陋寡闻的律师，经同事引导一搜索，发
现原来这位袁莉还真是一位以服装出位而颇具
争议的风云人物。

对此袁莉 12月 2日 10点 55分在微博中否
认自己有过三段婚史，并称自己更没有什么孩

子：“看到网上说我的九段还是十八段恋爱史，
又有文章不实报道我三次婚史！我感情没那么
丰富！婚史也没那么多姿多彩！更还没有八卦
说的孩子！”而对于自己现在是否单身袁莉卖起
关子称：“关于我个人的事，等我手头这部戏拍
完了，再来谈，我习惯了，但请不要再去探究他
人的隐私！”随后袁莉表示手上的这部戏 50天
拍完，戏结束就告诉大家。 辛佳
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片方院线 对半分账

票房分账比例
广电总局有“意见”
制片方：太利好的消息
院线：困扰中国电影发展的，还是电影质量问题

由导演吕建民制作的《B区32号》投资不足
百万元人民币，但最终票房1500万元。在接受
记者采访时，吕建民称这个指导意见绝对是件好
事：“作为制片方来说，风险最大，这么说吧——
钱是最早花出去的，收回来又是最晚的。另一方
面，虽然管理是制片方拿43%，但对于小成本影

片而言，还不一定能拿到这个比例，因为你不够
大牌，在上映的时候自己就没有底气。所以如果
这个规定执行下来，其实对中小成本影片而言，
是能起到保护作用的。”此外，著名制片人李小
婉也称这是“太利好的消息”，相信很多制片方
会在制作方面投入更多的金钱和精力。

分账少了，院线方又是怎么看？一位不愿
意透露姓名的院线代表向记者详细解读了此指
导意见：“首先，首轮放映影城分账不超过50%，
这保证了制片方的利益，意味着导演、演员的酬
金上涨。但是真正困扰中国电影发展的，其实还
是电影质量的问题。你看今年取得高票房的几
部黑马电影，哪一部是靠提高分账比例来获得高

票房的？今年为了一部片子（指《金陵十三钗》）
提高2个百分点，明年再提高2个百分点，制片方
可以说是项目风险最大，但为什么不想想这是制
片方自己对项目的把控能力的缺失造成的？其
次，院线方也有各种难处，别看分配比例里占大
头，但利润其实很低，因为票房收益里15%要给
影院的开发商、1%给水电、1%给物业……”

如果影院的分账比例降低，代表的则是影
院收入的降低，那影院会不会将这些损失转嫁
到观众身上去？这无疑成为普通观众最关心的
话题。重庆保利万和院线营销部主任何影彬则
表示：“从市场调节的角度来说，票价就是市场
杠杆，只能随行就
市——可能大家会

担心电影票会不会上涨？但是请问，如果影院
一味地提高票价，观众买不买账？所以我觉得
不用担心这个问题。”

不过对于这个指导意见，也有一些不同的
声音。《苹果》、《观音山》等片的制片人方励就反
问记者，对于意见中提到的“首轮放映”，时间如
何界定？ 本报综合报道
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观众：票价会不会涨？

高希希首导谍战剧

梅婷变身“女版007”

袁莉微博回应闪婚传闻：

不要探究个人隐私

之前，“八大院线
围攻张伟平”一事，在
电影圈引起了不小的
风波。11月30日，中国
电影协会在其官网挂
出了《广电总局电影局
关于促进制片发行放
映协调发展的指导意
见》，再次将制片方和
院线之间的利益分配
问题摆上台面。文件
中，广电总局电影局对
电影产业的利益分配
给出了几条建议，其中
包括影城的首轮分账
不超 50%等，这个指导
意见也在电影圈再次
掀起波澜。


